

## Daniel Alonso manifiesta "alegría" por Medalla Plata "tras 50 años trabajo"

[Publicidad](#)

*Redacción, 07-09-2007*

*El presidente del grupo Daniel Alonso, que lleva su nombre, manifestó hoy su "alegría" por haber recibido la Medalla de Plata que concede el Gobierno regional, que "después de cincuenta años de trabajo", le hacen sentirse "muy halagado".*

"Los aplausos, una palmada, te animan mucho y te hacen sentirte más responsable, pero sobre todo te animan a seguir porque estás haciendo las cosas bien", comentó a los periodistas el empresario antes del acto de entrega de las distinciones celebrado hoy en el Auditorio Príncipe Felipe.

Además, el empresario añadió que "lo que menos se piensa es que va a llegar" esta medalla "u otros premios más pequeños, pero que son bonitos".

Aseguró que su trabajo comenzó "con la ilusión de crear" y comentó que espera que la distinción anime a los jóvenes empresarios.

[Consultar todas las noticias relacionadas](#)

COMENTARIOS DESHABILITADOS TEMPORALMENTE

ASTURLINK.COM - © RATIO45 S.L. -

APDO. 673 - AVILES - ASTURIAS - CIF B-33598822 - TEL. 658985795 - [asturlink@gmail.com](mailto:asturlink@gmail.com)  
Inscrito en el Registro Mercantil de Asturias el tomo 2716 hoja numero 20 numero as-22193 1º.

Domínios apuntando hacia esta web:  
[Asturlink.com](http://Asturlink.com) - [TierrAstur.com](http://TierrAstur.com) - [Asturdir.com](http://Asturdir.com) - [eAsturias.com](http://eAsturias.com)